



# Noticias de interés

## Noticias de interés



6 de marzo de 2013

### En este número:

- [Cooperación al Desarrollo](#)
- [Competencia](#)
- [Agricultura y Pesca](#)
- [Convocatorias y Licitaciones](#)

### **COOPERACIÓN AL DESARROLLO**

#### **HACIA LA CONCLUSIÓN DE UNA ESTRATEGIA EURO-MEDITERRÁNEA DE DESARROLLO URBANO SOSTENIBLE**

El pasado 22 de febrero tuvo lugar en Barcelona la última reunión de altos expertos de la UpM para revisar y debatir la perspectiva del "marco de orientación de ciudades y territorios euro-mediterráneos".

Representantes de la Comisión, los países vecinos, la Liga Árabe y algunas instituciones financieras internacionales, discutieron sobre la estrategia de desarrollo urbano sostenible de ambas regiones. El "marco de orientación" pretende ser el resultado de un acuerdo compartido que promueva un desarrollo urbano equilibrado que favorezca a los ciudadanos y el entorno de ambas orillas del Mediterráneo.

Los presentes también comentaron la iniciativa financiera destinada a proyectos urbanos, también parte de la estrategia. De aquí a junio se estima que entre 10 y 15 proyectos de desarrollo urbano sostenible obtendrán financiación y asistencia técnica a través de este programa. Otras iniciativas que contempla la estrategia son la creación de un

*Para información adicional, no dude en ponerse en contacto con la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas mencionando la referencia de la noticia de su interés bien por E-mail ([delegacion.bruselas@junta-andalucia.org](mailto:delegacion.bruselas@junta-andalucia.org)), por teléfono (+32 2 209 03 30), o por fax (+ 32 2 209 03 31).*

premio de innovación en el ámbito urbano y de una agencia urbana para el Mediterráneo que promueva las buenas prácticas y coordine el desarrollo urbano sostenible en la región.

### **COMPETENCIA**

#### **PRODUCTOS SOLARES CHINOS BAJO SOSPECHA DE DUMPING**

La asociación EU ProSun, que reagrupa a una veintena de fabricantes europeos de paneles solares, ha publicado recientemente un comunicado anunciando la decisión de la Comisión Europea de empezar a registrar los productos solares importados de China. El registro de estos productos debería permitir a la Comisión averiguar si éstos se están vendiendo a precios de dumping.

La Comisión ha ya abierto investigaciones antidumping y anti subvenciones sobre las importaciones de paneles solares chinos al mercado europeo. El próximo 6 de junio está previsto que la Comisión tome una decisión preliminar sobre las medidas antidumping. En el caso de que se decida la imposición de aranceles, éstos podrían imponerse con efectos retroactivos de 90 días.

El 28 de febrero de este año, y a raíz de una denuncia interpuesta por la asociación EU ProSun Glass, la Comisión ha abierto otra investigación antidumping sobre las importaciones de vidrios solares chinos.

## AGRICULTURA Y PESCA

### LA UE SANCIONA A ESPAÑA POR LA SOBREPESCA DE LA CABALLA

La sanción, segunda por este motivo, fue motivada en 2009 por una sobrepesca de caballa cifrada en un diferencial de 65.429 toneladas, mientras que la cuota inicial atribuida a España llegaba a 25.525 toneladas. La legislación comunitaria en la materia obliga a España a "reembolsar" el volumen de sobrepesca a través de deducciones en las futuras cuotas. La Comisión ha aceptado que la restitución se realice a lo largo de 11 años y que una parte se transfiera a las cuotas de anchoas.

La sanción conlleva reducir 100 toneladas de las cuotas anuales de caballa correspondientes a 2013, 2014 y 2015; 5.544 toneladas de las cuotas de 2016 a 2022 y 269 toneladas de la cuota correspondiente a 2023. La transferencia sobre la cuota, solicitada por España, se traduce en una reducción de 3.606 toneladas anuales durante el período entre 2016 y 2022 y de 180 toneladas en 2023. La Comisión ha tenido en cuenta de forma equilibrada tanto los aspectos medioambientales como las implicaciones socioeconómicas al establecer el esquema de la sanción, aunque precisa que mantiene "serias dudas" sobre los niveles reales de capturas declaradas por las autoridades españolas en 2009 al encontrarse incoherencias entre cifras de capturas y de venta.

A pesar de la sanción, las autoridades europeas y españolas mantienen una estrecha colaboración para implementar mecanismos que eviten nuevas infracciones en el futuro. En particular, la Comisión ha tenido en cuenta el plan de acción para el refuerzo de los controles y el registro de capturas, actualmente en su primera fase, aceptado en julio de 2012 por España.

### RECHAZO A LA REINTRODUCCIÓN DE LAS AYUDAS AL TABACO EN LA REFORMA DE LA PAC

En una carta abierta, 250 organizaciones no gubernamentales de toda Europa demandan una reforma de la PAC respetuosa con la salud pública y el medio ambiente. El motivo de esta carta es la posible reintroducción de las ayudas concernientes a la cultura del tabaco, cuya

eliminación en 2010 provocó una caída en la producción.

La Alianza Europea de la Salud Pública (IEPHA por sus siglas en inglés) insta a los grupos políticos a rechazar una proposición que recuperaría las subvenciones para la producción del tabaco. "Inyectar de nuevo dinero del contribuyente es un paso hacia atrás para Europa", que además no contribuye a los esfuerzos para luchar contra una de las primeras causas de mortalidad en Europa, según palabras de Monike Kosinska, secretaria general de la IEPHA. Sin embargo, la abolición de las subvenciones podría ser revisada si así lo decide la comisión AGRI del Parlamento en la sesión plenaria y en el Consejo de Ministros.

## CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

### B-BRUSELAS: MISIONES DE BÚSQUEDA DE SOCIOS PARA LA INTERNACIONALIZACIÓN DE LAS PYMES MEDIANTE AGRUPACIONES DE EMPRESAS

El objetivo del contrato consiste en prestar apoyo a la elaboración, organización y seguimiento de 5 misiones, que se desarrollarán en 2014 y 2015, que ofrezcan oportunidades de búsqueda de socios a los países participantes en el PIC y las pymes que forman parte del mismo para crear agrupaciones de empresas. Estas agrupaciones se establecerán con socios internacionales de fuera de Europa y se basarán en las acciones anteriores financiadas por el PIC en el marco de las cuales se organizaron misiones similares de búsqueda de socios para formar agrupaciones empresariales ("Internacionalización de las pymes mediante agrupaciones de empresas").

La duración del contrato será de 2 años (a partir de la adjudicación del contrato).

El plazo límite para la recepción de ofertas y solicitudes de participación es el 30 de abril de 2013.

Los detalles de esta licitación se pueden consultar [aquí](#).

## **D- FRÁNCFORT DEL MENO: BCE- PRESTACIÓN DE SERVICIOS DE SUMINISTRO DE PUBLICACIONES PERIÓDICAS, REVISTAS, PERIÓDICOS Y LIBROS**

La División de Servicios de Gestión de la Información del BCE es el proveedor básico de servicios de gestión de la información en el BCE. La biblioteca de la División de Servicios de Gestión de la Información es responsable de gestionar la colección de la biblioteca del BCE y de suministrar publicaciones impresas y electrónicas, así como servicios de información, a los empleados del BCE [actualmente unos 1 600 equivalentes a tiempo completo y 900 que no son empleados del BCE (por ejemplo, consultores y empleados de agencias), de entre los cuales solo una parte son usuarios activos de los servicios de biblioteca]. La biblioteca también facilita a los visitantes inscritos, únicamente con fines de investigación, un número limitado de estaciones de trabajo (ordenadores personales) para acceder a fuentes de información digital, como publicaciones periódicas, revistas, periódicos y libros en formato electrónico. Estos ordenadores han sido concebidos como complemento de los materiales impresos. Se prevé que el número de usuarios activos aumente en los próximos años, ya que el BCE podría asumir nuevas responsabilidades relacionadas con la supervisión. Para ayudar a la biblioteca en sus tareas, el BCE está buscando proveedores que presten servicios de suministro de publicaciones periódicas, revistas, periódicos y libros en diferentes lenguas y en formato impreso y electrónico.

La duración del contrato será de 4 años (a partir de la adjudicación del contrato).

El plazo límite para la recepción de ofertas y solicitudes de participación es el 15 de abril de 2013 a las 17:00.

Los detalles de esta licitación se pueden consultar [aquí](#).